



Boletín Semanal de la Dirección General de Desarrollo Económico Sobre la Coyuntura Económica

12 de junio – 16 de junio de 2023

I.- Seguimiento a indicadores económicos

Instituto Mexicano para la Competitividad A.C.

La CDMX sigue ubicándose en primer lugar de competitividad.

El nearshoring es una oportunidad única para potencializar el crecimiento sostenible de los estados, por lo que la posición de la Ciudad de México es importante siendo la entidad más preparada en Economía, ya que tiene la mayor diversificación económica con 941 sectores presentes.

ÍNDICE DE COMPETITIVIDAD ESTATAL 2023 RESULTADOS GENERALES

ICE 2023	ENTIDAD	CAMBIO	ICE 2023	ENTIDAD	CAMBIO	ICE 2023	ENTIDAD	CAMBIO
1	Ciudad de México	= 0	12	Tamaulipas	↓ -1	23	Morelos	↑ 1
2	Querétaro	↑ 2	13	Quintana Roo	↑ 6	24	Colima	↓ -4
3	Nuevo León	↓ -1	14	Nayarit	= 0	25	Tabasco	↓ -2
4	Coahuila	↓ -1	15	Yucatán	↓ -5	26	Zacatecas	↑ 2
5	Baja California Sur	↑ 2	16	Durango	↓ -1	27	Veracruz	= 0
6	Jalisco	↓ -1	17	San Luis Potosí	= 0	28	Michoacán	↑ 1
7	Aguascalientes	↓ -1	18	Hidalgo	↑ 4	29	Tlaxcala	↓ -3
8	Chihuahua	↑ 4	19	Guanajuato	↓ -1	30	Chiapas	= 0
9	Sonora	= 0	20	Campeche	↓ -4	31	Oaxaca	= 0
10	Baja California	↑ 3	21	México	= 0	32	Guerrero	= 0
11	Sinaloa	↓ -3	22	Puebla	↑ 3			





II.- Noticias relevantes.

Jefa de Gobierno y alcaldesa entregan unidad habitacional en Tláhuac

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, en compañía de la alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández Calderón, entregaron el proyecto de reconstrucción de la Unidad Habitacional Gitana 243, en la Alcaldía Tláhuac, la cual sufrió daños irreparables durante el sismo del 19 de septiembre de 2017.

Se han destinado 17 mil millones de pesos para la reconstrucción de viviendas dañadas por el sismo del 2017. Aún está pendiente la entrega de 1,683 hogares, pero los avances son significativos.

Servidores públicos de la CDMX

En la capital del país algunos funcionarios públicos han sido denunciados por no brindar una atención oportuna, completa y de calidad a las personas que acuden a solicitar algún servicio público relacionado con sus animales de compañía, confirmó el coordinador de la asociación parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad del Congreso local, Jesús Sesma Suárez.

Por lo anterior, el presidente de la Comisión de Bienestar Animal del recinto de Donceles y Allende, dio cuenta que se promovió exista una capacitación permanente para las personas responsables del manejo de las diversas especies.

"Finanzas fortalecidas" de CDMX

A un día de dejar sus funciones como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que la capital del país se queda en términos financieros sanos.

Desde el Monumento a la Revolución, explicó que uno de los "grandes logros de su administración" en cinco años de administración fue lograr fortalecer las finanzas públicas locales, lo que permitió un incremento en la inversión pública.

Nuevo lago artificial

El bosque contaba con un lago natural, pero se secó debido a sismos en 2012 y 2017. El agua desapareció tras drenarse por siete grietas, fue la primera vez en décadas que ocurrió un caso de este tipo.

Los trabajos para rehabilitar el bosque comenzaron desde hace un año. En la primera etapa se destinó una inversión de 60 millones de pesos.

MTP inaugura su nuevo data center en Ciudad de México

La compañía México Telecom Partners (MTP) ha anunciado la inauguración de su nuevo data center ubicado en Ciudad de México. Para acometer este proyecto se ha contado con una inversión de 300 millones de pesos mexicanos.

Desde el propio perfil la empresa en LinkedIn ha realizado este anuncio: "Para México Telecom Partners es un orgullo compartir que hoy se llevó a cabo la inauguración de nuestro Nuevo Data Center en la Ciudad de México. Nuestro Santa Fe Data Center representa una importante inversión en tecnología e infraestructura de vanguardia, diseñada para satisfacer las crecientes demandas de la actual era digital y mediante la cual se consolidan nuestros más de 16 años implementando la mayor infraestructura de Tecnologías de la Información en México".



CDMX pagan 118 mdp por polis privados

De las 16 alcaldías de la Ciudad de México, cuatro han contratado empresas de seguridad privada para la vigilancia de parques, edificios e instalaciones.

El Sol de México solicitó vía transparencia información sobre la contratación de compañías privadas y fueron las alcaldías Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo e Iztacalco las que confirmaron.

Sacmex revive pozos viejos para tener más agua

Cuatro pozos de agua de la Ciudad de México que ya habían terminado su vida útil serán repuestos con nuevas perforaciones para ayudar a resolver el desabasto de agua que sufre la capital del país. Los pozos se localizan en las alcaldías Coyoacán, Álvaro Obregón, Iztacalco y Benito Juárez, respectivamente.

Por ello, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México contratará a una empresa para que realice las perforaciones de donde se obtendrá el agua. La relocalización de los pozos busca recuperar los caudales de los pozos de origen (los que terminaron su vida útil) que inyectan agua a los ramales que abastecen a la capital del país.

PIB crecerá 2.4% en 2023, estima BBVA

Morena inició su proceso para seleccionar a quien será su candidato a la presidencia de México y ninguno pone en juego la estabilidad macroeconómica del país, dijo este martes el economista en jefe de BBVA México, Carlos Serrano.

Sobre la actividad económica, BBVA México destacó que la actividad tuvo un buen primer trimestre y mantendría el ritmo en el segundo. Ante ello, revisó al alza su expectativa del PIB a 2.4 por ciento, desde el 1.4 por ciento previo.

Empresa mexicana instala salas de lectura virtuales en plazas comerciales de CDMX

La empresa Monster Media instaló la primer sala de lectura virtual, la cual se localiza en el tercer piso de Forum Buenavista en la alcaldía Cuauhtémoc.

Se trata de un espacio tecnológico 100 por ciento interactivo, donde cualquier persona interesada en la lectura, pueda conocer mediante la asistente virtual "Karla", el contenido de un libro.

IPC de la BMV, cerca de igualar su marca histórica

El principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el S&P/BMV IPC sigue acumulando puntos, ubicándose a 2.59% de igualar su máximo histórico, ante un mejor entorno basado en la reducción gradual de la inflación y pausas en el ciclo alcista en la tasa de interés de referencia, explicaron expertos en temas bursátiles.

El máximo histórico se registró el 1 de abril del 2022, cuando cerró en 56,609.54 enteros. Este miércoles finalizó en 55,145.43 unidades y el mercado anticipa que podría superar su récord en el corto plazo.